



Review OLX

Naspers

Utiliza Olx para vender o comprar productos nuevos y usados. Cuenta con una amplia variedad de categorías donde encontrarás todo lo que busques y al mejor precio. También tienes la opción de poner a la venta los artículos que no necesites o ofrecer servicios de forma totalmente gratuita

OLX es la plataforma líder de comercio electrónico, en la que podemos encontrar cualquier tipo de artículos que estemos buscando. Tiene su sede actual en Ámsterdam, Países Bajos. Fundada en Buenos Aires y Nueva York en 2006 por los empresarios Fabrice Grinda y Alejandro Oxenford, con presencia en más de 40 países, publicando anuncios en internet, y consiguiendo unas visitas mensuales que superan los 1,7 mil millones.

Cualquiera puede publicar en esta aplicación, cada día miles de personas la utilizan en todo el mundo, OLX une a las comunidades locales para vender, comprar e intercambiar sus productos y servicios de forma rápida y fácil.

Sus ofertas no se centran solo en objetos físicos, también puedes ofrecer servicios o incluso buscar un trabajo en su buscador. Tiene una amplia variedad de categorías que engloban todo lo que te puedas imaginar: coches, electrónica, artículos deportivos, juguetes y un largo etcétera.

Se encuentra disponible para **descargar gratis**, lo único que tienes que hacer es instalar la aplicación en tu dispositivo móvil, crear una cuenta y empezar a disfrutar de sus ventajas. Con una interfaz muy intuitiva, su funcionamiento es muy sencillo, depende de si lo que quieres es ser vendedor o comprador.

Si lo que deseas es comprar un producto concreto solo tienes que ingresar en tu perfil y navegar por la app hasta encontrar lo que estás buscando. Encontrarás una manera de contactar directamente con el vendedor, dependerá de los datos que éste haya proporcionado, pero siempre podrás encontrar un correo electrónico o un teléfono de contacto.

Con el sistema de geolocalización podrás encontrar ofertas exclusivas que se encuentran cerca de donde estés, esto hace una compra mucho más personalizada. Puedes cambiarla siempre que quieras, para que no pierdas nada por moverte de ciudad. También podrás guardar las publicaciones en favoritos para poder valorarlas en un futuro.

Una cosa muy importante que tienes que tener en cuenta es la seguridad, OLX recomienda que el encuentro con el vendedor sea en una zona pública y segura, y que se revise bien el artículo.

Entre las políticas de uso de OLX se encuentra que la relación es directa entre comprador y vendedor y ellos no se hacen responsables de las negociaciones que se produzcan, ni de la interacción que tengan, por lo que hay que tener cuidado de no ser engañados y tener muy claro las condiciones de compra.

OLX cuenta con su propio procesador de pagos, Mercado Pago, que ofrece a sus clientes varias opciones y financiamiento en cuotas. Al mismo tiempo, el cliente no tiene que proporcionar información de su tarjeta de crédito antes de realizar cada compra, por lo que es una forma más segura de realizar pagos y recibir dinero.

Si por el contrario, lo que quieres es vender, igualmente te puedes registrar gratuitamente. Tendrás que aceptar sus condiciones de uso y su política de privacidad y verificar tu correo electrónico. Hay categorías que son más delicadas y si no cumples con sus requisitos puede ser que tu anuncio no se publique.

Haciendo clic en vender te aparecerá un formulario que deberás ir rellenando con los datos que te vayan indicando, como por ejemplo la categoría y subcategoría, y añadir fotografías del producto. Esto es importante porque los

compradores puedan ver en qué estado real está y tener fotos de seguridad a los usuarios. Es importante realizarlas desde varios ángulos y a la mejor calidad posible.

La descripción y el título que pongas tiene que ser atractivo y llamar la atención, sobre todo utiliza las palabras claves para dejar claro qué es lo que estás vendiendo, así tu anuncio destacará sobre los demás y la información que añadas sobre cómo contactarte es lo más importante para que te encuentren, debes mantener estos datos actualizados y contestar a las preguntas que hagan los posibles compradores en el apartado correspondiente en cada artículo que tengas a la venta. Hay varias formas de contacto: por llamada, sms o por chat en diferentes aplicaciones.

En el apartado de Mis anuncios encontrarás todos aquellos que hayas publicado y el tiempo que queda para que se agoten, una vez que se acabe tienes la opción de volver a subirlo. OLX te permite publicar hasta 10 anuncios gratis. Puedes destacar tu publicación, con un precio que dependerá si quieres que sea: Furioso, rápido o reposicionado, las tres opciones que permite OLX.

Para poder hacerlo deberás ir a la sección monedero y comprar unas monedas, que serán las que te permitirán destacar el anuncio. **OLX** regala monedas por superar algunos retos, como por ejemplo validar tu cuenta en Facebook.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Es una de las plataformas de ventas con una mayor posición y reputación que permite a los usuarios comprar más fácilmente.- Su propio modo para pagar las compras, el Mercado Pago- Tiene una plataforma que facilita la logística de envío, Market Shipping- Tiene mucho tráfico entre personas que buscan productos, generalmente espera encontrar un precio más bajo, lo que significa que los productos tendrán una alta visibilidad para las personas que los buscan.	<ul style="list-style-type: none">-Comisiones muy altas. Cobra por los productos vendidos y comprados- Se puede encontrar una fuente de poder para el cliente para la compra en el momento. Lea más acerca de lo que se dice en este momento. Haga clic aquí para obtener más información.-El tráfico de clientes está basado en lo visual, por lo que el cliente optará primero por el producto que tenga fotografía aunque este en peor estado- El envío no se realiza hasta pasadas 48 horas

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web: <https://www.olx.com.ar/>

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.olx.olx&hl=es_419

Apple Store: <https://itunes.apple.com/es/app/olx-clasificados/id382059698?mt=8>